

Pétition contre les dépassements d'honoraires à l'hôpital

Samedi matin, une quinzaine de membres du syndicat CGT retraités ont remis au sénateur-maire de Mâcon, Jean-Patrick Courtois, également président du conseil de surveillance du centre hospitalier, une pétition dénonçant les dépassements d'honoraires demandés par certains praticiens de l'hôpital.

En sept mois, les militants ont récolté 2 651 signatures. « Nous exigeons de mettre fin à cette pratique non obligatoire qui pénalise le pouvoir d'achat des citoyens », expliquent les militants du syndicat.



Au total, les membres de la CGT retraités ont récolté 2 651 signatures. Photo A. W

Durant les opérations menées pour recueillir un maximum de signatures, les membres de la CGT retraités ont récolté de nombreux témoignages. « Des patients nous ont expliqué avoir dû payer plus de 950 euros de dépassements d'honoraires pour une opération à la hanche. Sans compter que les anesthésistes demandent également des sommes importantes. Ce n'est pas possible ».

Après un entretien d'environ 40 minutes, Jean-Patrick Courtois a promis qu'il remettrait la pétition au directeur de l'hôpital.